
知ヶ崎お茶のみ会 18日(土) 知ヶ崎集会場

村ふれあい ８日(水) 志柿保育園

瀬戸ひよこ会 11日(土) 瀬戸ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ

開催場所サロン名 開催日

 新年明けましておめでとうございます。 
皆様におかれましては、良き年をお迎えのこととお慶び申しあげます。 
 昨年は元号が令和に変わる記念すべき年でありました。 
区長さんをはじめ関係役員、地域住民の皆様にご協力いただき、それぞれの事業をとどこ
おりなく遂行することが出来ましたことに対し、深く感謝申し上げます。 
 志柿・瀬戸地区住民の相互の親睦と融和をより深め、明るく住みよい豊かな町づくりを
目指し、本年も頑張って行きたいと思います。 
町民の皆様のご指導ご協力をお願いし、皆さまに喜ばれ参加しやすい楽しい事業を目指し
て、役員一丸となって開催してまいります。 
 本年も皆様にとりまして、健康で幸多い年でありますようご祈念申し上げ、新年のご挨
拶と致します。 
 
   令和二年元旦 
    志柿地区振興会 会長 福島  実 
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        明けましておめでとうございます。 
        旧年中は振興会行事等に対しまして、大変お世話になりました。 
       本年もよろしくお願い申しあげます。 

       ・志柿地区ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 鳥羽瀬和代  ・まちづくり支援課（志柿地区担当） 
       ・瀬戸地区ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ 村上 美枝      福本  誠 

民生児童委員さんのご紹介。 

 任期満了に伴い、民生委員児童委員の改選が行
われ、１２月１日付で下記の皆さんが、厚生労働
大臣から委託されました。 
 ３年間よろしくお願い致します。 
 
民生児童委員            敬称略 
【志柿東・宇土】     浦川  至（再任） 
【村下・志柿中央・志柿西】武内 量司（新任） 
【瀬戸上・瀬戸町】    林   進（新任） 

【瀬戸中央・加志】    横山眞美子（新任） 
【知ケ崎】        義   弘（再任） 

【知ケ崎】        野口 孝峰（再任） 
【仲ノ浦・東瀬戸】    江﨑 平治（新任） 

 
主任児童委員 

【本渡東地区】      森 ひとみ（再任） 
 

 この度退任されました、松本久美子
さん、小松多美子さん、横山修三さん、
田口郁郎さん、長い間ご尽力いただき
ありがとうございました。 



～どんど焼‼～
日時：１月５日 午前10時

（火入れ11時から）
場所：瀬戸グラウンド
ぜんざいもご準備してます♡
ご来場お待ちしております。

瀬戸振興会

スポーツ推進部会では、下記の日程で令和初の「志柿町グラウンドゴルフ大会」を開催します。
大人から子どもまでみんなが楽しめるグラウンドゴルフを通じて、志柿地区の親睦と融和をはかる

ことを目的としています。

上位表彰はもちろん、ホールインワン賞やお楽しみ抽選会などもあります、皆さんお誘い合わせの
うえ、どんどん参加して下さい。

クラブ・ボールは準備しております、道具をお持ちでない方や初心者のかたもお気軽に参加して下
さい。

※ 参加のお申込みは、各区のスポーツ推進委員さんまで！

～お知らせ～
＊去る１２月１日（日）に志柿婦人会の皆さん
１７人で、志柿コミセンの大掃除をして下さい
ました。すみずみまで拭き掃除してもらい、と
てもきれいになりました。ありがとうございま
す。

＊志柿グラウンドゴルフ愛好会の方達が定期的
に外のトイレの掃除をしてくださいます。外の
トイレは使用される人のマナーがすごく悪く、
掃除も大変だと思います。いつもきれいにして
いただき、ありがとうございます。

＊志柿コミセン玄関の生花は、自主サークルの
志柿生花教室さんが毎月２
回飾ってくださいます。
いつもありがとうございます。

グラウンドゴルフ大会を開催します‼

【期 日】令和２年２月２日（日） ※ 雨天順延２月９日（日）

【時 間】午前９時 開会式
【場 所】本渡東小・中学校グラウンド
【対 象】志柿地区在住の小学４年生以上（小学生は保護者同伴）

ありがとうございました。
ふるさと応援寄附金をいただきました。

＊東京都大田区 匿名希望さま
＊東京都世田谷区 匿名希望さま
志柿地区の町づくりのため、大切に活用させて
いただきます。

～新成人のつどい～
（成人式）

期日：令和２年１月３日（金）
受付：午前１０時
開式：午前１１時
会場：天草市民センターホール

＊ゆうあい訪問を実施しました＊
去る１２月１５日（日）に、今回は小中学生の
ボランティアの子ども達と区長さん、民生児童
委員の方達で、独り暮らし等の高齢者のお宅を
訪問しました。

今回は手作りのお弁当を持って行き、皆さん
大変喜んでいただきました‼お菓子などお礼を
下さった方、ありがとうございました。子ども
達もとっても喜んでました。

また、参加した子ども達は「地域の方に声掛
けできてとてもよかった、来年も参加します」
とみんな言ってくれました。


